

**PALABRAS DEL SR. EMBAJADOR MIZUKAMI
CON OCASIÓN DE LA INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN DE MUÑECAS DE LA
ARTISTA HATSUKO OHNO**

(Centro Cultural Hispano-Japonés de Salamanca, miércoles, 10 de mayo 2017)

Buenas tardes,

Es una gran alegría para mí estar de nuevo en Salamanca para inaugurar esta bella exposición de Muñecas de la artista Hatsuko Ohno.

Gracias a su hija, la señora Mika Mori, y a la directora del Sainsbury Institute, antigua y querida compañera, señora Mami Mizutori, esta colección ha viajado por varios países.

Me alegra mucho que hasta el mes de junio también pueda disfrutarse en Salamanca.

Cada muñeca es una muestra del arte y tradición japoneses y espero que muchos se sientan atraídos por su sencillez y elegancia.

Vaya mi agradecimiento a la Sra. Mori y Sra. Mizutori, y también al Sr. José Abel Flores, director del Centro Cultural Hispano-Japonés y a la Sra. María Ángeles Serrano, Vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, por acoger esta exposición y, su apoyo a la difusión de la cultura japonesa.

Desde aquí invito a todos a disfrutar de la belleza, tradición y espiritualidad de Japón que nos presentan estas obras de arte.

Muchas gracias.